

Walter Biegger, SVP-Fraktion

Antrag an das Büro des Einwohnerrates betreffend:

Prüfen von Massnahmen für eine bessere Integration der Bau- und Planungskommission in die ordentliche Ratsarbeit

Die Bau- und Planungskommission des Einwohnerrates Pratteln fristet ein kümmerliches Dasein. Während in anderen Einwohnerrats-Gemeinden jede Bauvorlage zur Vorberatung an die Bau- und Planungskommission überwiesen wird, ist bei uns in der auslaufenden Legislatur gerade mal eine einzige Vorlage an diese ständige Kommission überwiesen worden. Eher werden bei uns diesbezügliche Vorlagen entweder in Direktberatung behandelt oder aber jeweils an Spezialkommissionen überwiesen, während die BPK unterbeschäftigt ist.

Es stellt sich die Frage, ob mangelndes Vertrauen in diese Kommission Ursache dieser Entwicklung ist, oder ob die BPK als ständige Kommission ausgedient hat und aus unserem Geschäftsreglement getrichen werden kann.

Das ER-Büro wird eingeladen zu prüfen, mit welchen Massnahmen die BPK besser in die Ratsarbeit integriert werden kann oder aber deren Existenzberechtigung zu hinterfragen.

Pratteln, 22. Mai 2004

Walter Biegger